

## 10. Mitgliederversammlung vom 01.März 2024

Geschrieben von: Robert Müller

Samstag, den 02. März 2024 um 11:54 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 02. März 2024 um 13:47 Uhr

---

### 10. Mitgliederversammlung des Quartiervereins Bauhalde-Schiffmühle mit unerwartet neuen Stützen für den Vereinspräsidenten.....

Trotz der 10. Durchführung war es keine Jubiläumsversammlung, sind doch zwei Versammlungen der Corona Welle zum Opfer gefallen.

Der Präsident H.P. Schneider konnte mit eingegipstem Unterschenkel und zwei Stützen - 56 Mitglieder begrüßen.

Ein Pistenunfall mit Folgen - gute Besserung.

Die heutige Versammlung zeichnete sich aus durch personelle Rochaden und Neuwahlen beim Vorstand und den Revisoren.

Die bereits im Gründungsprotokoll 2011 erwähnt und damals als Vorstandsmitglied gewählte Hildegard Schmückle will etwas kürzer

treten und stellte Ihren Vorstandsposten zur Neuwahl. Ihre grossen Verdienste als «Event Managerin» wurden gebührend verdankt

und mit einer humorvollen Urkunde untermauert. Ebenso wollen die beiden Revisoren Sandra Hediger und Karl Keller ihr Amt in neue

Hände übergeben, was eine Neuwahl der Revisoren zur Folge hatte.

Einstimmig wurde der vorgeschlagene Michi Merkli mit den besten Wünschen in den Vorstand gewählt. Ebenso einstimmig Kornelia Kan

und Nicole Deppeler als neue Revisoren und Garanten für die Frauenquote....

Das vergangene Vereinsjahr war einmal mehr geprägt von diversen geselligen Anlässen mit dem, zum ersten Mal erfolgreich von Sandra Wipf

organisierten Sommerfest als Höhepunkt. Besten Dank an alle, welche zum guten Gelingen dieser Events beigetragen haben. Vor allem auch an unsere

Sponsoren aus Gewerbe, Wirtschaft und Industrie, welche mit ihren Beiträgen ein wesentliches zu unserer stabilen finanziellen Situation beitragen.

Ebenso ein grosses Dankeschön an Lukas Müller, welcher trotz auswärtigem Wohnsitz nach wie vor jeweils als Nikolaus die Kinder und die Bewohner in unserem Quartier erfreut.

Unser Verein hat die Schwelle von 200 Mitgliedern nun endgültig überschritten und entspricht zunehmend einer, für die Entwicklung des Quartiers ernst zu nehmenden Institution in unserer Gemeinde.

Für das neue Vereinsjahr sind wieder diverse Anlässe geplant. Nicht zuletzt ein Nachmittag mit Begehung durch das Quartier und die Schiffmühle,

unter informeller Führung unseres neuen Vorstandsmitgliedes Michi Merkli. Das dürfte für viele ein quartiergeschichtliches «aha» Erlebnis werden.

Ein feines Essen und interessante Gespräche rundeten den Abend in gemütlicher Atmosphäre ab. Wir freuen uns auf das, was uns 2024 bringen wird.

# 10. Mitgliederversammlung vom 01.März 2024

Geschrieben von: Robert Müller

Samstag, den 02. März 2024 um 11:54 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 02. März 2024 um 13:47 Uhr



## Urkunde

**Laudatio zum Austritt von Hildegard aus dem Vereinsvorstand.....**

Im Zusammenhang mit dem Quartierverein Bauhalde Schiffmühle wird Hildegard erstmals bereits im Gründungsprotokoll vom Verein am 11.11.2011 namentlich erwähnt. Sie wird nämlich als Mitglied der Gründungsversammlung in der 5-köpfigen Vereinsvorstand gewählt. Nicht als Präsidentin, nicht als Vice, Kassier, oder Aktuar, sondern, ihre bleibt 5. Amt von der Besitzerin, wie das in Vereinsorganisationen allg. so genannt wird.

Wer da aber ein Zerkleinerer, Zerkleinerer oder ansonsten einen bequemen Vorstandsjob denkt, der hat weit gefehlt. Vor allem bei dem, was sie, so alles als Vorstandsmitglied geleistet hat. Besitzer ist gleichzusetzen mit dem sog. Besenwagen bei Velorennen. Was wäre das Rennen ohne den Besenwagen..., wo dafür sorgt dass alle ganz am Ziel ankommen.

Im Fall von Hildegard durch Bezeichnung Event-Managerin ihrem Einsatz eifrig nützlich. Die Organisation von Vereinsanlässen wie Besuche im Stropfel, im Weberpark, oder im PSI in Villigen sind alleine in bester Erinnerung.

Au die jahrelange Organisation und Durchführung vom Neujahrsapéro oder Beschaffung von Gratulationskarten und Geschenken für Jubilare hat Hildegard immer gewissenhaft durchgeführt. Sie hat sich auch für die Quartierinterne Nachbarschaftshilfe eingesetzt indem sie das thematisiert, zur Diskussion stellt und Ideen vorschlägt.

Au über aktuell, modernisierte Vereinslogo esch es Produkt von Hildegard. All das hat sie still und leise, ohne großes Tam, Tam aber mit äußerster Hingabe, Präzision und Sicherheit durchgeführt. Von den Mitgliedern zum Wohnehen weil alles immer so gut klappt hat.

Nach dreizehn Jahren im Vorstand will Hildegard ihre Zeit als junge Pensionärin persönlich neu organisieren und entsprechend nutzen. Deshalb hat sie sich für ihren Austritt aus dem Vorstand entschieden, nicht zuletzt um Platz zu schaffen für eine jüngere Generation.

Dank ihrem neuen Hobby – dem Handorgelspiel, möchte ich jedoch sagen, dass mir das ein, oder andere von Ihnen zugehört überhördet – wer weiss....

Merktank dir Hildegard mit einem kleinen Präsent für Deine wertvollen und nachhaltigen Leistungen und Dienste für den Quartierverein und wünsche Dir im Chreis von der normalen Mitgliedschaft alles Gute und weiterhin viel positive Impulse zuhänden Vorstand und Verein.

**BAUHALDE QUARTIER  
SCHIFFMÜHLE VEREIN**

